



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Materia:

Antropología Médica

Tema:

“Hominización, humanización, cultura”

Presenta: Karla Bedolla Fernandez

Karla - Inter-UDS

Tarea-06

Tema = Educación para la Salud

La educación se considera la vía más adecuada para alcanzar el desarrollo humano y sostenible para fomentar el desarrollo una persona para comprender, transformar y participar en el mundo en el que vive, por tanto es necesario abordar las instituciones educativas desde las formas de gobierno, políticas educativas el acceso y calidad de educación.

Se entiende la educación para la educación con enfoque integral como un proceso de generación de aprendizajes. Aprendemos a vivir mejor, no solo en lo individual sino en lo grupal y colectivo, por lo tanto los procesos de educación para la salud basados en la comunicación, el dialogo de saberes, la pedagogía activa crítica, participativa y transformadora logran el empoderamiento individual y la transformación de las realidades en la que estamos inmersos.

Una estrategia de la salud pública y la promoción de la salud que utiliza diversos métodos educativos, políticos y de acción social

y el cuidado sanitario, la prevención de enfermedades, la promoción de la salud para mantener la calidad de vida a lo largo de ésta.

Así mismo, mostrando en ellas el desarrollo mostrando, en ellas demostrando el desarrollo de modos, condiciones, estilos de vida favorables a la salud, para lo cual han tenido en cuenta la interacción social y las condiciones sociales, económicas, y ambiente que tiene la población.

* Por lo tanto en esta categoría se podrán presentar experiencias en:

a) Fortalecimiento de capacidades para el autocuidado, el cuidado de la familia y la comunidad.

b) Desarrollo de habilidades psicosociales para la vida que contribuyan y la prevención de enfermedades en enfoque de género, salud sexual, y reproductiva.

basados en la teoría, la investigación y la práctica para trabajar con individuos, grupos, poblaciones, comunidades e instituciones con el fin de fomentar decisiones favorables a la Salud, el análisis crítico de la información, el entendimiento de los determinantes en Salud y el compromiso con la acción social y colectiva.

- Educación para la Salud con enfoque integral -

Adicionalmente ha existido muchas definiciones que realizan el concepto de educación para la salud, tal vez una de las más aceptadas en la Science en el 2012 que la define como alfabetización en salud se basa como: La alfabetización en salud se basa en alfabetización general y engloba motivaciones, los conocimientos y las competencias de las personas para acceder, evaluar, y aplicar la información sobre la información de la salud en la toma de decisiones sobre la atención.

c) Muestra de participación de las comunidades,
municipios, escuelas y universidades.

d) movilización social con base a problemas
pedagógicos.

romocion-salud-intersectorialidad-concurso-2017-educacion. (romocion-salud-intersectorialidad-concurso-2017-educacion). romocion-salud-intersectorialidad-concurso-2017-educacion. romocion-salud-intersectorialidad-concurso-2017-educacion, 2, 3.

